

Reunión del Consejo de Partes Interesadas de la ODR
17 de septiembre de 2015
Minuta de reunión
Oficina para la Resolución de Disputas
6340 Flank Drive
Harrisburg, PA 17112

Participantes

Linda Deal
Cindy Duch
Betsy Gustafson
Heidi Konkler-Goldsmith, Abogada
Debbie Leggens
Kay Lipsitz
Robyn Oplinger
Dra. Gina Scala
Jane Williams, Abogada

Representantes de la ODR

Edward Titterton, Abogado, Asesor legal
Kerry V. Smith, Abogada, Directora
Suzanne McDougall, Directora del programa
Heather Doyle, Secretaria del Consejo de Partes Interesadas

Presentadores

Ninguno

Minuta

La minuta de reunión del 18 de junio de 2015 del Consejo de Partes Interesadas (SC, por sus siglas en inglés) fue aceptada como fue escrita y será publicada en la página web de la ODR en inglés y español.

Bienvenida y presentaciones

El Consejo de Partes Interesadas les dio la bienvenida a dos miembros nuevos, Heidi Konkler-Goldsmith y Jane Williams.

Dennis McAndrews ha renunciado del Consejo de Partes Interesadas y ha nominado a Heidi Konkler-Goldsmith como su reemplazo. La abogada Konkler-Goldsmith es una abogada de los padres en la firma de abogados McAndrews.

Andrew Faust ha renunciado del Consejo de Partes Interesadas y ha nominado a Jane Williams como su reemplazo. La abogada Williams es una abogada de la firma de abogados Sweet, Stevens, Katz & Williams que representa a las agencias educativas locales.

Informe anual de la ODR

La ODR ha completado el Informe anual del año escolar 2014/2015. Aunque la cantidad de decisiones fue casi igual a la del año escolar 2013/2014, la cantidad de decisiones que favorecieron a los padres fue mayor que las decisiones que favorecieron a las agencias educativas locales.

Iniciativas de la ODR

Kerry Smith y Suzanne McDougall continúan trabajando en la revisión de las políticas, procedimientos y documentos de facilitación del IEP. El personal de la ODR está desarrollando un video de la Facilitación del IEP para proporcionar a las personas interesadas con información adicional sobre este servicio de la ODR. Esto se hace en seguimiento al reciente entrenamiento de la Facilitación del IEP. Cualquier miembro del Consejo de Partes Interesadas que tenga ideas para ayudar a identificar oportunidades para divulgar información sobre la Facilitación del IEP debe comunicarse con Kerry Smith.

Kerry Smith y Suzanne McDougall se reunieron con el abogado del Distrito Escolar de Philadelphia para discutir la posibilidad de crear un programa piloto específico para la Facilitación del IEP dentro del distrito. Los miembros del Consejo de Partes Interesadas brindaron comentarios positivos sobre el programa piloto.

La ODR ya no tiene un Oficial de audiencias contratado para los casos del proceso legal debido sobre asuntos relacionados solamente a estudiantes dotados.

Kerry Smith dio una actualización en cuanto al Programa piloto sobre la resolución de conflictos (*Conflict Coaching* en inglés), el cual se enfoca en aumentar la capacidad para resolver conflictos. El programa piloto se ha estancado debido a otros asuntos no relacionados dentro de los distritos escolares que participan.

La ODR está en proceso de transformar la Conferencia Evaluativa de Conciliación (ECC por sus siglas en inglés) en algo más simplificado llamado "Conferencia de Acuerdo con un Oficial de Audiencias." Tanto el Consejo de Partes Interesadas como los miembros de la barra de padres y escuelas han hecho aportaciones sobre estos cambios. Se está creando un entrenamiento específico para garantizar un proceso uniforme entre los oficiales de audiencia.

Kerry Smith y Suzanne McDougall presentaron un entrenamiento llamado "Creando acuerdos en la educación especial" para profesionales del Distrito Escolar de West Chester Area. Estos miembros del personal están creando una versión de este entrenamiento enfocada específicamente en los asistentes de los maestros, y se han asociado con un distrito escolar que se someterá a este nuevo entrenamiento y proporcionará comentarios y sugerencias.

Kerry Smith está recopilando información sobre la creación de un taller sobre el fortalecimiento de la confianza entre los padres y las agencias educativas locales. Los

miembros del Consejo de Partes Interesadas compartieron sus conocimientos y sugerencias útiles, incluyendo la elegibilidad de la Ley 45.

Linda Deal proporcionó una breve actualización sobre el Capítulo 16. Los entrenamientos empezarán próximamente para los maestros.

La reunión terminó a las 10:55 a.m. La próxima reunión trimestral del Consejo de Partes Interesadas será sostenida el jueves, 17 de diciembre de 2015.